

85. Geburtstag von Herrn Studienrat i.R. Fritz Heyelmann

Am 12. Februar 1985 konnte Herr Studienrat i.R. Fritz Heyelmann seinen 85. Geburtstag feiern. - Der Verein schuldet Herrn Heyelmann großen Dank; er hat nicht nur als Exkursionsführer und als Redner vieler Dia-Vorträge unser Vereinsprogramm bereichert und aus dem reichen Schatz seiner Erfahrung bereitwilligst abgegeben, sondern er hat auch dem Verein durch langjährige Vorstandstätigkeit gedient.

Seine reichen theoretischen und praktischen Erfahrungen in der Botanik und im Obst- und Gartenbau erarbeitete sich Herr Heyelmann als Mitglied der Obst- und Gartenbauberatungsstelle der Land- und Forstwirtschaftskammer Hessen-Nassau in Wiesbaden, die er seit 1942 leitete.

Herr Heyelmann nimmt auch heute noch sehr regen Anteil am Wohl und Wehe des Vereins und ist für einen Gedankenaustausch immer offen.

Im Namen des Vereins gratulierte der Vorstand Herrn Heyelmann sehr herzlich zu seinem Geburtstag und überreichte ihm ein kleines Präsent.

Wir freuen uns, daß wir den 85. Geburtstag zusammen mit Herrn Heyelmann erleben durften und hoffen, noch oft gratulieren zu können.

ERNST PAULY

Goldenes Doktorjubiläum von Herrn Prof. Dr. Kutscher

Dem vielen Vereinsmitgliedern von Exkursions- und Museumsführungen bekannten Mitglied und langjährigen Schriftleiter unseres Vereins, Herrn Prof. Dr. Kutscher wurde am 15. Februar 1932 an der Humboldt-Universität in Berlin die Doktorwürde verliehen. Aus Anlaß der 50. Wiederkehr dieses Promotionstages ehrte ihn etwas verspätet am 16. Januar 1985 die Universität Mainz, an der er seit 1952 als Lehrbeauftragter und seit 1957 als außerordentlicher Professor tätig war, in einer stilvollen akademischen Feier. Zwar mußte Prof. Dr. Stürmer, Erlangen, der die Laudatio auf den Jubilar halten sollte, wegen Krankheit ganz kurzfristig absagen, dem Dekan des Fachbereichs Geowissenschaften an der Universität Mainz, Herrn Prof. Dr. Berg, gelang es jedoch, aus dem Stegreif diese